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Mi chiamo Fabio Rambaudi, classe 1970, Savona. Sin da piccolo ho sempre avuto una
grandissima passione per tutti gli animali, ed anche per quanto concerne il mondo
dell'acquariofilia ho cominciato in tenera età con alcune bocce per i pesci rossi (vinti
regolarmente durante qualche fiera), che all'epoca era il massimo che mi concedevano i miei
genitori.

  

Appena ho avuto l'occasione di andare ad abitare altrove, ho subito preso un acquario da una
30tina di litri che ho stivato con qualsiasi pesce mi veniva proposto dai vari venditori... il classico
fritto misto a livello pietoso.

  

Poi, per un certo periodo di tempo, mi sono dedicato quasi esclusivamente ed in maniera
professionale ad altri tipi di animali (ai rettili, per la precisione), utilizzando gli acquari che avevo
come stabulario per tartarughe e serpenti acquatici.

  

Abbandonati i rettili, ho cominciato a riassaporare il gusto dell'acquario, ricominciando con una
vasca da 20 litri ed un pesce rosso... era il 2004 e per fare stare sempre meglio
quell'animaletto, cominciai a leggere ed a cercare informazioni su internet.

  

Da allora sono passate molte... "vasche". Attualmente gestisco un acquario marino da 144 litri
lordi in casa e sto per allestire un cubetto dolce da pochissimi litri, inoltre gestisco 2 vasche in
ufficio, un 90 litri lordi tropicale generico ed un 25 litri con un pesce rosso. A breve in ufficio
allestiremo un terzo acquario 30 litri, che un collega ha deciso di donarci.
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